

Ivaris AG wird zu GRÜN Ivaris AG

Die Schweizer Ivaris AG wurde zur GRÜN Ivaris AG umfirmiert. Flurina Torri ist neue CEO und Geschäftsführerin. Heike Hochstrasser bleibt als Mitglied der Geschäftsleitung erhalten. Alle bekannten Ansprechpartner bleiben bestehen.

Aachen / Zürich, 21.12.2023. Die Ivaris AG (ivaris.ch), ein Schweizer Marktführer für Bildungssoftware, wurde im Rahmen der Integration in die GRÜN Gruppe zur GRÜN Ivaris AG umfirmiert. Die Umfirmierung ist der nächste Schritt des im Juli eingeleiteten Generationswechsel der Ivaris. Die langjährigen Geschäftsführer Jean-Pierre Kousz und Heike Hochstrasser hatten ihre Anteile der Gesellschaft im Sommer 2023 an die Aachener GRÜN Software Group (gruen.net) aus Deutschland übergeben.

Ergänzend konnte aus dem bewährten Management der Gesellschaft Flurina Torri als neue CEO und Geschäftsführerin gewonnen werden. Die studierte Betriebswirtschaftlerin arbeitet bereits seit 9 Jahren im Leitungsteam und freut sich auf ihre erweiterte Funktion: „Ich freue mich über meine neue Aufgabe, den erfolgreichen Weg der GRÜN Ivaris weiter auszubauen“, sagt Flurina Torri. Eine der Kernaufgaben sieht sie in der Weiterentwicklung der internetbasierten Lösungen für weitere Berufe und Hochschulen. Die langjährige Geschäftsführerin und ehemalige Gesellschafterin Heike Hochstrasser bleibt als Mitglied der Geschäftsleitung erhalten und konzentriert sich neben der Projektarbeit auch auf strategische Themen. Im Verwaltungsrat bleiben Alexander Kutsch und der ehemalige Gesellschafter Jean-Pierre Kousz ebenfalls erhalten, so dass der kontinuierliche Prozess der Nachfolge bei GRÜN Ivaris in der geplanten Stetigkeit und Nachhaltigkeit fortgesetzt wird.

Der Standort der GRÜN Ivaris in Wallisellen bei Zürich sowie alle Ansprechpartner und deren bekannten Kontaktdaten bleiben erhalten.

PRESSEMITTEILUNG

Über die GRÜN Ivaris AG

Die GRÜN Ivaris AG (ivaris.ch) entwickelt seit über 30 Jahren Software für den Schweizer Bildungsbereich. Die Software des Unternehmens wird bei institutionellen Kunden wie den Kantonen Zürich, Aargau, Bern oder Hochschulen wie der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften oder der Hochschule Luzern eingesetzt. Im Bereich beruflicher Bildung ist GRÜN Ivaris Marktführer in der Schweiz mit Abbildung von 25% aller Prüfungen des Landes, insgesamt arbeiten mehr als 200.000 Anwender in der gesamten Schweiz mit GRÜN Ivaris-Software.

Über die GRÜN Software Group GmbH

Die GRÜN Software Group (www.gruen.net) ist eine stetig wachsende Unternehmensgruppe aus Branchensoftware-Herstellern. GRÜN bietet mit rund 350 Mitarbeitern spezialisierte Branchensoftware für Institutionen sowie Unternehmen aus Medien, Handel und Industrie an, welche in vier GRÜN-Plattformen für diese Zielgruppen gebündelt werden. Die Unternehmensgruppe folgt der Maxime „Branchen brauchen Spezialisten“ und fokussiert sich mit einzelnen Tochterunternehmen stets auf Branchensoftware. Damit bleiben die Lösungen auf jeweils eine Branche zugeschnitten. Durch ergänzende Agenturleistungen ist die GRÜN Gruppe darüber hinaus ganzheitlicher Strategiepartner bei der Digitalisierung ihrer Mittelstandskunden und übertrifft das Lösungsportfolio klassischer Softwareunternehmen deutlich. Seit über 30 Jahren betreut die GRÜN Software Group im Stammsitz in Aachen sowie in den Niederlassungen in Berlin, Bremen, Düren, Freiburg, Heidenheim, Landshut, München und Wien europaweit Kunden.

Weitere Informationen

GRÜN Software Group GmbH

Andreas Palm

Pascalstraße 6

D-52076 Aachen

Telefon: 0241 18900

Telefax: 0241 1890 555

E-Mail: andreas.palm@gruen.net

Internet: www.gruen.net

GRÜN
IVARIS



Ivaris AG wird zu GRÜN Ivaris AG. Flurina Torri ist die neue CEO und Geschäftsführerin.

Ivaris AG devient GRÜN Ivaris AG

La société suisse Ivaris AG a changé de nom pour devenir GRÜN Ivaris AG. Flurina Torri est la nouvelle CEO et directrice générale. Heike Hochstrasser reste membre de la direction. Tous les interlocuteurs connus restent en place.

Aix-la-Chapelle / Zurich, le 21 décembre 2023. Ivaris AG (ivaris.ch), l'un des leaders du marché suisse des logiciels éducatifs, a changé de nom pour devenir GRÜN Ivaris AG dans le cadre de son intégration dans le groupe GRÜN. Ce changement de nom est la prochaine étape du changement de génération d'Ivaris initié en juillet. Les directeurs de longue date, Jean-Pierre Kousz et Heike Hochstrasser, avaient cédé leurs parts de la société à l'entreprise allemande GRÜN Software Group (gruen.net), basée à Aix-la-Chapelle, en été 2023.

En complément, Flurina Torri a pu être recrutée parmi les cadres confirmés de la société en tant que nouvelle CEO et directrice. Cette diplômée en gestion d'entreprise travaille depuis 9 ans déjà au sein de l'équipe de direction et se réjouit de sa fonction élargie : "Je me réjouis de ma nouvelle tâche qui consiste à poursuivre le développement de la société GRÜN Ivaris sur la voie du succès", déclare Flurina Torri. Elle voit l'une de ses tâches principales dans le développement des solutions basées sur Internet pour de nouvelles professions et les hautes écoles. Heike Hochstrasser, directrice de longue date et ancienne actionnaire, reste membre de la direction et se concentre non seulement sur le travail de projet, mais aussi sur des thèmes stratégiques. Alexander Kutsch et l'ancien actionnaire Jean-Pierre Kousz restent également membres du conseil d'administration, de sorte que le processus continu de succession chez GRÜN Ivaris se poursuive avec la constance et la durabilité prévues.

Le site de GRÜN Ivaris à Wallisellen près de Zurich ainsi que tous les interlocuteurs et leurs coordonnées connues seront maintenus.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À propos de GRÜN Ivaris AG

Depuis plus de 30 ans, GRÜN Ivaris AG (ivaris.ch) développe des logiciels pour le secteur de l'éducation en Suisse. Ses logiciels sont utilisés par des clients institutionnels tels que les cantons de Zurich, d'Argovie, de Berne, ou des établissements d'enseignement supérieur comme l'Université des sciences appliquées de Zurich (ZHAW) ou la Haute École de Lucerne (HSLU). Dans le domaine de la formation professionnelle, GRÜN Ivaris est le leader du marché suisse: elle représente 25% des examens validés dans le pays et plus de 200'000 utilisateurs sur tout le territoire travaillent avec ses logiciels.

À propos de GRÜN Software Group GmbH

GRÜN Software Group (www.gruen.net) est un groupe en pleine croissance composé d'entreprises spécialisées dans le développement de logiciels sectoriels. Comptant environ 350 collaborateurs, GRÜN propose des logiciels spécialisés aux institutions et entreprises des secteurs médiatique, commercial et industriel. Ceux-ci sont répartis par groupes cibles entre quatre plateformes GRÜN. Fidèles à la devise « Les branches ont besoin de spécialistes », les différentes filiales du groupe d'entreprises se concentrent chacune sur un logiciel sectoriel. Les solutions sont donc parfaitement adaptées à chaque branche. En outre, grâce à des prestations d'agence complémentaires, le groupe GRÜN endosse le rôle de partenaire stratégique global en matière de numérisation auprès de ses entreprises moyennes clientes et offre un éventail de solutions de bien meilleure qualité que les entreprises de logiciels classiques. Depuis plus de 30 ans, GRÜN Software Group accompagne des clients dans toute l'Europe depuis son siège à Aix-la-Chapelle et ses succursales à Berlin, Brême, Düren, Fribourg, Heidenheim, Landshut, Munich et Vienne.

Informations supplémentaires

GRÜN Software Group GmbH

Andreas Palm

Pascalstraße 6

D-52076 Aachen

Téléphone: 0241 18900

Fax: 0241 1890 555

E-Mail: andreas.palm@gruen.net

Internet: www.gruen.net

GRÜN
IVARIS



Ivaris AG devient GRÜN Ivaris AG. Flurina Torri est la nouvelle CEO et directrice.